

**L'avocat était parmi ceux qui ont reçu des distinctions il y a quelques jours lors du lancement de l'Association internationale des parlementaires pour la paix. Un réseau dont vient de s'enrichir le parlement camerounais.**

Le 28 mars 2018, l'Association internationale des parlementaires pour la paix a été lancée à l'Assemblée nationale. Au cours de la cérémonie, Me Nico Halle a été honoré pour avoir œuvré pour la paix au Cameroun. Membre de la Commission nationale pour la promotion du bilinguisme et du multiculturalisme, Me Nico Halle a également été distingué pour sa partition dans la lutte contre les détournements de deniers publics et contre la décadence morale, qui pour lui sont un immense frein pour le développement Au pays.

Ce citoyen est un avocat de renom en matière de droits de l'homme et des libertés, bonne gouvernance et démocratie, ainsi qu'un expert chevronné en suivi du processus électoral. En sa qualité de membre pionnier de l'ancien ONEL (Observatoire nationale des élections), il a assuré avec succès la supervision et le contrôle du double scrutin législatif et municipal de 2002 au Cameroun, l'élection présidentielle de 2004 et le double scrutin législatif et municipal de 2007 au Cameroun.

Il a reçu nombre de distinctions nationales et internationales parmi lesquelles celle d'Homme de l'année dans différents domaines. Il enseigne également dans plusieurs institutions universitaires et écoles professionnelles. Il est souvent invité comme intervenant extérieur dans plusieurs ateliers, symposiums et conférences nationales et internationales.

---